

Telefonica

JOSÉ MARÍA MAS MILLET
Secretario General
y del Consejo de Administración

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

“TELEFÓNICA, S.A.”, de conformidad con lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de valores y con lo indicado en la Carta-Circular 14/1998 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, de fecha 28 de diciembre de 1998, procede por medio del presente escrito a comunicar el siguiente.

HECHO RELEVANTE

El Consejo de Administración de “Telefónica, S.A.”, en reunión celebrada en la tarde de hoy, ha acordado por unanimidad el nombramiento como nuevo Presidente del Consejo de Administración del Consejero D. César Alierta Izuel, en sustitución de D. Juan Villalonga Navarro.

Se adjunta copia de la nota de prensa sobre este asunto, que será distribuida a los medios de comunicación.

Madrid, 26 de julio de 2000

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
- MADRID -

26/07/2000

RELEVO EN LA PRESIDENCIA DE TELEFONICA

Madrid, 26 de julio de 2000 – El Consejo de Administración de Telefónica y Juan Villalonga anunciaron hoy que, de acuerdo con su compromiso de actuar a favor de la compañía y de sus accionistas, es el momento apropiado para un relevo en la presidencia de la empresa. A propuesta de Juan Villalonga, el Consejo de Administración ha nombrado a César Alierta como su Presidente. El nombramiento se ha producido por unanimidad.

Juan Villalonga dijo: “En el transcurso de nuestras conversaciones sobre la mejor forma de seguir creando valor para toda la Compañía –accionistas, clientes y empleados- nos ha parecido que ahora, con el desarrollo de varias iniciativas estratégicas de gran éxito para la empresa, ha llegado el momento del cambio en la presidencia de Telefónica. Estoy encantado de que César Alierta, un ejecutivo de larga experiencia y mucho éxito, haya aceptado ser Presidente de esta gran compañía. César es un miembro activo y valioso de los consejos de administración de Telefónica y Terra, por lo que su nombramiento asegura continuidad en la gestión. Es más, tengo la confianza de que Telefónica seguirá desarrollando su estrategia empresarial, que la Compañía seguirá creciendo, y que logrará su objetivo primordial de crear valor para el accionista. Le deseo a César el mejor de los éxitos en su nuevo papel dentro de la Compañía”.

El Consejo de Administración expresó su reconocimiento a Juan Villalonga por su extraordinario éxito en la creación de valor para todos los accionistas durante los últimos años. Asimismo, el Consejo de Administración felicitó calurosamente a Cesar Alierta, tras su designación como Presidente, con la convicción de que bajo su liderazgo Telefónica seguirá siendo una de las empresas independientes mejor gestionada, más dinámica y de más éxito.

Por su parte, el nuevo Presidente de la Compañía, César Alierta, agradeció la confianza depositada en él y manifestó su convicción de contar con el pleno respaldo del Consejo de Administración, en la prometedora etapa que ahora se abre para Telefónica. Igualmente, solicitó su apoyo al equipo ejecutivo y empleados de Telefónica, cuya gran competencia ya conoce, para seguir desarrollando con fuerza el proyecto empresarial de Telefónica.

El nuevo Presidente de Telefónica añadió: “Es una gran oportunidad y un importante reto liderar Telefónica como Presidente del Consejo de Administración. Durante los últimos cuatro años Telefónica se ha convertido en una de las grandes empresas de telecomunicaciones del mundo y mi objetivo será seguir creando valor para los accionistas y llevar a la Compañía a las más altas cotas posibles”.

El Consejo de Administración reafirmó el compromiso de la Compañía de llevar a cabo todas las operaciones estratégicas pendientes.